

Ordnungsruf

Präsidentin Doris Bures: Ich erteile Frau Abgeordneter Katayun Pracher-Hilander für die Bezeichnung der österreichischen Regierung und damit der Republik Österreich (*Ruf bei der FPÖ: Was? - Abg. Kickl [FPÖ]: Na, na, na, na!*) als „neue, diktatorisch geführte Staatsform“ (*Abg. Fürst [FPÖ]: Den ganzen Satz!*) – ich zitiere aus der Rede: „Diese neue, diktatorisch geführte Staatsform darf [...] nicht als solche erkannt werden“ – einen Ordnungsruf. (*Beifall bei ÖVP, SPÖ, NEOS und Grünen.*)

Damit ist die Debatte geschlossen.